

flacion que con ese sistema se espone a llevarse buenos chascos.

2º Porque dado el caso de que haya personas capaces de tomar el nombre de otras contra su voluntad, no comprendo como pueda haberlas bastante absurdas para publicarlos y publicar de ese modo su mala fe que todos pueden descubrir.

Al día siguiente fui a la imprenta, entre varios asuntos teniamos el de la rectificación pedida la víspera. El editor del «Monitor» me dió el nombre del interesado: D. Candelario Casco.

—¿Qué quiere este hombre? le pregunté. —¿Porqué quiere rectificar el hecho de su inscripción en el club Alsinista? ¿No quiere mezclarse en la política? ¿Pertenece a otro partido?

—Dice, me contestó el editor, que ha prometido a D. José Sosa de apoyar su lista y ahora los otros lo hacen quedar mal.

Creyendo siempre a una equivocación, a pedido de D. Candelario Casco y para complacerle, aunque sintiendo ocurrir las plumas del «Monitor» con asunto tan insignificante a mi parecer, escribí la rectificación moderada y conveniente que registra nuestro número 112.

En el próximo número daré las pruebas de lo que acabo de escribir, y lo espero tambien, el enigma de la chifra contra-rectificación que registra «La Política»

El redactor.

COLABORACION.

Lujan.

MESA REVUELTA.

T. XTO.—Nuestro proceder.—Las elecciones del domingo en Lujan, Mercedes y Chivilcoy.—La municipalidad y la juventud del pueblo.—El ex-municipal Don Estevan Maswell y su reemplazante. Un nuevo Sub-prefecto en el colegio de varones.—Compañía de Acrobata etc. etc.

II.

Desembarazados ya de la pereña política, que por dignidad tuvimos que seguir con motivo de nuestro artículo del 13, volvemos hoy a reanudar nuestra antigua tarea siguiendo como hasta ahora por el camino q' nos hemos trazado, pues por grandes que sean los obstáculos que en el hallemos, no hemos de retroceder ni un ápice, ni mucho menos huir cobardemente por que la prensa se desiste en insultos contra nosotros ó particularmente nos persiga.

—¿Cualquier empezamos a escribir nos propusimos decir la verdad y la diremos siempre por dura que ella sea. No tenemos a nada...

Nuestro corazón no guarda animosidad a persona alguna, por lo tanto si alguna se resiente ó se agravia por algo que escribimos ella habrá dado margen á que la ataquemos. Anhelamos que cesen en la campaña los abusos que escandalosamente se cometen día a día y que llegen para ella los días de feliz ventura que tanto necesita. Por eso bien ó mal escribimos. Pero basta de introducción y empezaremos a narrar lo que ofrece el texto.

III.

Cualquiera que haya pisado el pueblo de Lujan el último Domingo no habrá dejado de exclamar. ¿Que pasó! ¿Que sucedió! ¿Que hay!

—¿Por qué tanta gente hoy por sus calles cuando siempre están desiertas?

—En verdad lector, jamas hemos presenciado en este pueblo cosa igual. Desde el hombre más joven hasta el más decrepito anciano, todos sin distinción clases abandonaron sus casas por el deseo de asistir á las elecciones, que ese día tenían lugar para elegir el Diputado y Senador que ha de representar á la quinta sección de campaña y á la cual pertenece este partido. El pueblo se dividió en dos bandos

En alsinista y Mitristas. Los candidatos de los primeros eran para Diputado, D. Manuel Gache para Senador Dr. D. Carlos Paz.

El de los segundos eran para Diputado D. Belisario Hueyo para Senador Dr. G. Gonzalez. Ambos bandos se presentaron bien temprano en el atrio de la iglesia y plaza principal, empezando la lucha a las 10 de la mañana y concluyendo á las 4 de la tarde segun ordena la ley. El resultado es el siguiente.

Bando Mitrista 61 votos. id Alsinista 253 id. Segun los despachos telegraficos recibidos de Mercedes triunfaron tambien los últimos por solo 3 votos.

En estos dos pueblos de la seccion no hubo mas que pequeños debates, que no es poca felicidad lo exaltado que todos estaban. No sucede así en Chivilcoy el otro pueblo de la seccion. Allí la sangre humana corrió bastante. Por personas fidedignas (pues el telegramo no funciona ese día acusa de los numerosos portes que de intento voltearon) Sabemos que el sábado víspera de la eleccion habó 2 muertos y, y el día 9 y 15 heridos estando dos de ellos de mucha gravedad. Otros hacen subir el numero de heridos á 30 cosa que creemos. Nos aseguraron tambien que los almaceneros vendieron ese día cuantas armas tenían cosa, que a ser cierto, hace recelar sobre la autoridad de esa localidad un gravísimo delito, pues creemos que deber de ella era prohibir ese día la venta no solo de armas, sino de bebidas alcoholicas. La autoridad de Lujan no lo hizo y nosotros aplaudimos la idea.

Terminaremos de narrar tan desagradable incidente diciendo que uno de los bandos se abstuvo de votar y protestaron la eleccion.

IV.

Días pasados varios jóvenes de nuestra alta sociedad elevaron una solicitud á la Municipalidad, pidiendole a dicha corporacion se dignara conceder los salones del Cabildo para dar en ellos una tertulia mensual. Esta H. C. reunida en sesion el 2 del corriente, apoyo por unanimidad dicha peticion contestando con este motivo a los Señores peticionarios favorablemente. Los jóvenes iniciadores, alentados por tan magnífico resultado hicieron, el sábado último un llamamiento general, no solo á la juventud, sino tambien á todos los caballeros que de progresistas se precien, para que contibuyan al sosten y engrandecimiento de esta nueva sociedad. Esta reunion tuvo lugar en el espacioso salon de la casa de D. Presentacion Acuña y el resultado, que dió fué mas que satisfactorio. Nos ocuparemos otra vez mas de esta sociedad mientras tanto. Adelante Adelante y no desmayar en la empresa.

V.

El inteligente municipal del culto é intruccion pública D. Estevan Maswel dejó voluntariamente de formar parte de la corporacion á que pertenecia, con este motivo, tuvieron lugar las elecciones para elegir reemplazante recayendo esta en D. Juan Silva. Mucho, muchísimo nos alegramos vaya a ocupar la silla que d'ja vacante el Sr. Maswel tan cumplido como honrado vecino.

VI.

Hemos oido elogiar muchisima como interjente al nuevo sub-prefecto del cargo, de varones D. Jacobo P. Belles. Felicítamos pues al distinguido edicacionista D. Teodoro Reyes por su buen ayudante, así como al pueblo de Lujan a adquisicion de este joven competente.

VII.

El Sr. D. Blas Pueblo, agente del «Correo Español» en esta, trata levantar una suscripcion entre sus compatriotas con el laudable objeto de ayudar á la compra de la imprenta que piensan regular al notable publicista Español D. Enrique R. Jimenez.

Hace tiempo que tenemos entre nosotros una regularcita compañía de Acrobatas. Cada vez que dan funcion el circo se llena de gente. ¿Como dicen entouces que el dinero anda á caballo? Leandro C. Rivas.

BOLETIN DE LA SEMANA.

Sucesos de Chivilcoy.

Nuestros lectores encontraran en el artículo de nuestro activo colaborador de Lujan los detalles de primera hora sobre los desgraciados de Chivilcoy. Los diarios de Buenos Aires del 12 publicaron el telegrama siguiente: Chivilcoy, 11 de Agosto de 1873, 8 de la noche.

Lo positivo hasta este momento en lo relativo a desgracias es mas consolador. Solo hay tres muertos y nueve los heridos de consideracion de ambas partes.

Sin embargo, «La Union» del 12, bajo el rubro: última hora, publica lo siguiente: NOTICIAS DE CHIVILCOY. Segun noticias que recibimos en este momento sabemos que la matanza de Chivilcoy es aun mayor de lo que han dicho los boletines, pues por ellas aparecen veinte muertos y cuarenta y cinco heridos.

CRÓNICA LOCAL.

Camino de Zárate.—El 13 del corriente el Presidente de la Municipalidad y el municipal de L. P. fueron a trazar un camino recto de la Exaltacion al puente de la Pesqueria. El nuevo camino, señalado con un surco de arado, sigue la traza del ferro-carril á sesenta varas de distancia en el Este.

La adopcion de esa medida se hacia necesaria por la multitud que caminos existentes hasta hoy en esta direccion, alargan todos la distancia y causando perjuicios a los estancieros.

Ormenta.—La semana ha sido de seca como las anteriores, el viernes se armó una fuerte tormenta que se dispó sin dar lugar a nada.

Boriandad.—Nos dicen que en los alrededores del rincón de Permin una mansanilla enana, cuya flor no tiene pétalos, está causando daño en las majadas.

Sarna.—La sarna se ha declarado con fuerza en las majadas. Eso sucede siempre con los años de seca.

Primera vista, es difícil darse cuenta de ese fenómeno. Movimiento de policía.—Sin novedad en la presente semana.

Defunciones.—Las habidas en la semana son las siguientes: Atorrea Belando 5 años viruela Silvio Morel 25 años soltero tifis.

Juan Cadaual (Cura vicario.)

REVISTA COMERCIAL.

BUENOS AIRES.

DIA 11.

Sin diferencia notable siguen las operaciones de frutos en este mercado, manifestando hoy alguna mas animacion los cueros lanares.

Los trigos animados, aunque no mejoran los precios pero sí el interes de sus realizaciones por parte de los molineros.

DIA 12.

Buena concurrencia en los mercados; hay animacion en general, pero la abundancia de algunos frutos ha hecho descender algo sus precios.

Los trigos se manifiestan animados lo que prueban algunas transacciones en deposito.

ULTIMAS VENTAS.

Table with 2 columns: Item and Price. Includes entries for Fina, Pucna, Inferior, and Borrega with prices in pesos and arrobas.

Cueros vacunos. Un fuerte lote de campo ps. 182 pesada con 1/2 libra de tara por humedad. Cueros lanares. De matorero 25. 26 y 27 1/2 libras. De campo 21 1/2 a 23

De gorderitos ps. 10 1/2 a 12 docena.

Cerda.

Del Norte, varios lotes ps. 153, 158 y 160 arroba.

Sebo.

Pisado ps. 28 a 30 arroba. En panza 38 a 40 id. Casco de campo 40 a 41 1/2 id.

Trigos.

Segun clase ps. 115 a 203 fanega.

Cebada.

Segun clase ps. 32 a 33 fanega.

Mais.

Segun clase ps. 45 a 57 fanega.

Papas.

Pesos 7 a 7 1/2 arroba.

Harina.

En los molinos ps. 35 a 33 arroba.

¡¡Gran remate!! POR BENJAMIN NAZAR Y Ca.

DE CABANOS RAMBOUILLETS SANGRE PURA, DE LAS AFAMADAS CABAÑAS IMPERIAL Y BAILLEAU. Venidos por los vapores Belgrano y Enrique IV a la consignacion de los Sres. Bustamante y Galip.

EN NUESTRA CASA CALLE DELA VICTORIA N° 154.

El viernes 22 del corriente, a las 12 en punto se rematarán a la mas alta postura y dinero de contado, los seleccionados carneros que a continuacion se expresan:

De la cabaña «Bailieu». 6 hermosos carneros de lindisimos tipos, abundantes de lana larga, y de gran cuerpo; lo mejor que ha venido al país.

De la cabaña «Imperial». 13 carneros Rambouillet puros, de lana extra, Refinadores.

De la cabaña «Lenster». 5 carneros Rambouillet de lana larga y lindos tipos.

De la cabaña «Kentzlin». 6 carneros «Negretti» sangrepura, y de gran cantidad de lana, y lindos tipos.

NOTA.—Los carneros números 445 y 44 de la cabaña BAILLEAU son animales sobresalientes, de gran costo, propios para padres de una cabaña.

El núm. 40 de los Negretti, es un carnero sobresaliente en su clase.

Todos estos magníficos animales están en exhibicion en nuestra casa de remate para que nuestros hacendados y criadores puedan examinarlos, y nos permitimos recomendarlos como lo mas selecto que ha venido al país, asegurados que será el último lote de animales de esta clase que venga este año a Buenos Aires, por haberlo así escrito los remitentes, en virtud de los precios sumamente bajos que se han obtenido.

Los Sres. estancieros y especialmente aquellos que se dedican a la formacion de cabañas y tropillas puras, deben tratar de hacerse de animales de estas condiciones, a fin de poder obtener lanas de primera clase, que serán exportadas para el mercado de los Estados Unidos, ahora que va a abrirse para nuestros frutos, y en el que se obtienen precios sumamente altos por ellos.

Estos animales se vendrán el Viernes 22 del corriente y los catálogos con clasificación de cada uno de ellos, se repartirán en estos días.

¡¡POR LOS MISMOS!!

DE MAGNIFICOS CARNEROS LINCOLN Por orden y cuenta de los Sres. Scapillasa Haas. Introducidos por el buque Galatea.

EN NUESTRA CASA CALLE DELA VICTORIA N° 154.

El Viernes 22 del corriente a las 12 en punto se rematarán a la mas alta postura y dinero de contado, los seleccionados carneros Lincoln que a continuación se expresan:

7 LINDOS CARNEROS LINCOLN

Recomendados a los Sres. hacendados este lote de carneros, pues podemos asegurarles que es lo mejor que se ha introducido de esta raza, pudiendo cerciorarse de ello, pasando por nuestra casa a examinarlos en donde se halla en exhibicion.